

STEP



改めての挨拶

本年度より大泉西中学校に配属となりました、新任の丹下稜太と申します。教科は英語を担当しています。大学・大学院ではシェイクスピアを研究していました。英語という科目に限らず、学問そのものに興味を持ってもらえるような授業を展開したいと考えています。実際、授業をしてみると生徒たちは積極的に英語でのコミュニケーションを試みており、賑やかな雰囲気での学習に取り組んでいます。

GW明けの生徒たちの様子

ゴールデンウィークが終わり、火曜日から再び通常授業を開始しました。授業での生徒たちはまだ休み気分が抜けておらず、心ここにあらずの様子でした。また今週は特に気温や気候の変化が激しかったです。そうした環境の変化には気をつけて、学校生活に望みましょう。

今月末には運動会、そして6月には定期考査と第二学年は職場体験が待っています。これらの行事に全力で取り組んでほしい一方で、心身ともに健康な状態で参加できることを願っています。

運動会について

いよいよ来週の月曜日から運動会練習が始まります。皆さんはジャージでの登校です。忘れないようにしましょう。クラスで一致団結し、悔いの残らない結果を出せるように、練習には1分1秒全力で臨みましょう。

また気温の上昇が予想されます。各自水分補給を徹底し、十分な体調管理を心がけましょう。

令和6年度、運動会のスローガンが決定しました。

泰然自若

～本気で挑み、本気で楽しむ～

自転車安全教室について

5月10日金曜日にスケアードストレイト方式による自転車安全教室を実施しました。スケアードストレイトというのは、交通事故を再現し、交通事故の危険性や怖さを実感してもらい、交通ルールの必要性を伝えるというものです。生徒は皆、真剣なまなざしで事故を再現したスタントを眺めていました。自転車は便利な乗り物ですが、常に危険が隣り合わせであることを認識した様子でした。



来週の予定

日にち	予定
13日(月)	ジャージ登校(始) 教育実習(始) 全校朝会 避難訓練
14日(火)	5校時 運動会学年練習 6校時 職場体験・事前学習スライド作成
15日(水)	1・2校時 運動会学年練習
17日(金)	6校時 職場体験・事前学習スライド発表会